

Article paru dans le Courrier Cauchois du 1^{er} décembre 2017

GRAINVILLE-LA-TEINTURIÈRE

Association Jean-de-Béthencourt

Un manque de bénévoles



Bruno Malfante, président de l'association Jean-de-Béthencourt qui a son siège à Grainville-la-Teinturière, qui entretient la mémoire de celui qui a été roi des Canaries et était originaire de Grainville, a invité les membres et sympathisants de l'association à assister à l'assemblée générale, samedi dernier, dans la petite salle de la place du marché. En ouvrant la séance, Bruno Malfante a présenté le bilan moral de l'association, qui a enregistré pour la 2^e année consécutive la défection des Canariens qui devaient être reçus à Grainville. La question

des heures et jours d'ouverture du musée a également été étudiée. À ce sujet le président a lancé un appel aux bénévoles qui se font de plus en plus rares, comme dans la plupart des associations. Philippe Barry, trésorier, a énoncé un bilan financier équilibré qui a été approuvé à l'unanimité. Bruno Malfante a ensuite informé l'assistance de son intention de ne pas renouveler un mandat de président, un nouveau bureau sera voté dans le courant du mois de janvier 2018. Le maire René Vimont s'est félicité du succès remporté par le

tableau lumineux installé dans le centre du village, qui indique les manifestations qui sont ou seront organisées, il a dit son souhait de voir la construction de la halle prête pour recevoir la foire de la Chandeleur le 3 février 2018. Le maire a également souhaité voir la pérennisation des échanges avec les Canaries, a et remercié Bruno Malfante et tous les membres de l'association pour leur implication dans le jumelage avec les Canaries. Thierry Olivier, désirant intégrer le bureau de l'association, a été élu pour quatre ans.